

Jubiläums-Turnier

der Zülpicher

»Eagles«

Vom 5. bis 8. Juni (Pfingsten) veranstaltet der Baseball-Club »Eagles« aus Anlaß seines zehnjährigen Bestehens zum vierten Male den Internationalen Eifel-Cup auf der Baseball-Sportanlage in Niederelvenich.

Für alle Freunde des Baseballsports, der übrigens ab 1992 als 25. Sportart Teil der Olympischen Wettkämpfe sein wird, ist das Pfingstturnier in dem kleinen Voreifelort Niederelvenich längst kein Geheimtip mehr. Das größte Turnier seiner Art in der Bundesrepublik wird traditionell am Samstagmittag von Bürgermeister Josef C. Rhiem eröffnet, musikalisch umrahmt vom Musikverein Sinzenich und dem Fanfarenkorps Wichterich.

Als Auftakt dazu wird die Zülpicher Jugendmannschaft (unser Foto), die im Vorjahr deutscher Vizemeister wurde, gegen die holländische Jugendmannschaft aus Heerlen antreten (Beginn 11 Uhr). Im Anschluß an die Eröffnung um 13 Uhr wird bereits eine der interessantesten Begegnungen des Turnieres erwartet, das Spiel Paris (fast identisch mit der französischen Nationalmannschaft) gegen Köln. Die Cologne Dodgers stellen zur Zeit immerhin auch fünf Nationalspieler.

Über die Plazierungschancen der »Eagles« sagt der Präsident des Zülpicher Baseball-Clubs,



Dr. Herfrid Kier: »Wir leisten zur Zeit die sicher beste Jugendarbeit in der Bundesrepublik und wollen dieses Jahr Deutscher Jugendmeister werden. In der Bundesliga-Altersklasse stellen wir immerhin zwei Nationalspieler, doch einige Großstädte, z. B. Köln und Mannheim, verfügen über enorm größere Spielerreserven. Wir hoffen aber, den Erfolg des Vorjahres (beste bundesdeutsche Mannschaft

Spitzenmannschaften aus Europa, so aus Amsterdam, Basel, Nuenen, Paris, Strasbourg und natürlich der Vorjahressieger Den Haag treffen mit Mannschaften aus Nord-, West- und Süddeutschland, so aus Hamburg, Ingolstadt, Köln und dem Gastgeber Zülpich aufeinander.

des Turnieres) wiederholen zu können«.

Bei freiem Eintritt wird in Niederelvenich nicht nur der populärste Ballsport Amerikas und Asiens demonstriert, sondern auch mit Grillspezialitäten, heißen und kalten Getränken für das leibliche Wohl der Zuschauer und Sportler gesorgt. Samstag und Sonntag findet jeweils ab ca. 21 Uhr ein musikalischer Dämmererschoppen statt.

Turnierbeginn ist Samstag, Sonntag und Montag jeweils bereits um 8.30 Uhr. Die Siegerehrung findet am Pfingstmontag im Anschluß an das Endspiel (Beginn 14.30 Uhr) statt.

Das Turnier wird am Freitag, 5. 6., unter den Klängen des Tambourkorps Niederelvenich mit einem Freundschaftsspiel Zülpich II gegen Kreuzau (Düren) eingeleitet.